

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Pokok Tumbuhan paku (*Pteridophyta*) di Kelas X SMA Negeri 1 Sunggal T.P. 2014/2015” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari awal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd, dan Bapak Ir. Herkules, MS selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Hj. Martina Restuati, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik serta semua Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pengawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak/Ibu guru di SMA Negeri 1 Sunggal yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda J.Sinaga dan Ibuanda S.Simarmata, kakak Septina Sinaga, Meliyanti, Rahmi, Hotnida, abang Rimdo, abang Boni, adik Titin Sinaga, dan seluruh keluarga, atas doa dan dukungan semangat dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan Suryati siagian, Fember manalu, Fauziah hanif, Etti silitonga, Coki sinambela, Jhony pasaribu, Nina siregar, Maya manik, Lanni pasaribu, Sopan panggabean, Jessica

Rajagukguk, Rehulina, Dina lubis, serta teman-teman Ekstensi B 2013 atas dukungan semangat dan bantuannya dalam penulisan skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada semua yang telah mendoakan, memberikan motivasi dan bantuan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Demikianlah, penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan di dalam skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanahilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2017
Penulis,

Maria Anjelina Sinaga

THE
Character Building
UNIVERSITY